

October 14, 2021

Le 14 octobre 2021

paulad@nbnu.capaulad@nbnu.ca

Ms. Paula Doucet, President
New Brunswick Nurses Union
103 Woodside Lane
Fredericton, NB
E3C 0C5

Madame Paula Doucet, présidente
Syndicat des infirmières et infirmiers du Nouveau-
Brunswick
103, ruelle Woodside
Fredericton, NB
E3C 0C5

Dear Brothers and Sisters of the NBNU:

Chers Frères et Chères Sœurs du SIINB,

We, the Federation of New Brunswick Faculty Associations (FNBFA), wish to express our solidarity with you, in your efforts to reach a fair deal.

Nous, la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB), tenons à vous exprimer notre solidarité envers vos efforts pour parvenir à un accord équitable.

The Federation of New Brunswick Faculty Associations represents the interests of approximately 1,500 professors, contract academic staff, professional librarians, and researchers at New Brunswick's four public universities. It advocates the advancement of the standards of their profession and seeks to improve the quality of higher education in the province.

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d'environ 1 500 professeurs, bibliothécaires professionnels et chercheurs des quatre universités publiques du Nouveau-Brunswick. Elle préconise l'avancement des normes de leur profession et cherche à améliorer la qualité de l'enseignement supérieur dans la province.

On Saturday, September 18, 2021, having followed with interest the sequence of events as related to your bargaining with the provincial government, the FNBFA Board of Directors adopted unanimously a motion to send this letter of support. But, as we were about to send this letter, there was a second agreement in principle. Having more recently learned that this second tentative agreement has been rejected because once again it did not live up to reasonable expectations, we offer our support without hesitation as you move towards the next steps.

Le samedi 18 septembre 2021, après avoir suivi avec intérêt le déroulement des événements en lien avec vos négociations avec le gouvernement provincial, le conseil d'administration de la FAPPUNB a adopté à l'unanimité une résolution pour l'envoi de cette lettre de soutien. Cependant, alors que nous étions à la veille de vous faire parvenir cette lettre, il y a eu une deuxième entente de principe. Ayant plus récemment appris que cette deuxième entente de principe a été rejetée puisqu'encore une fois, elle n'était pas à la hauteur d'attentes raisonnables, nous vous offrons sans hésitation notre appui pour la suite.

We wholeheartedly agree that enough is enough and understand how you need more than ever to get the respect that you deserve with fair working conditions and compensation.

In Solidarity,



Hector Guy Adégbidi
President

Nous convenons de tout cœur que trop c'est trop et comprenons à quel point vous avez plus que jamais besoin d'obtenir le respect que vous méritez avec des conditions de travail et une rémunération équitables.

En toute solidarité,



Hector Guy Adégbidi
Président